

*Le Parisien* (07/06/08)

Jardins des Halles : appel à l'abstention des élus

ler . Projet des Halles, acte deux. Après avoir claqué la porte des négociations sur le futur jardin des Halles, l'association Accomplir, qui refuse que le jardin d'aventure Lalanne soit déplacé, s'adresse maintenant aux élus parisiens. Dans une lettre aux 162 conseillers de Paris, cette association de riverains leur demande de ne pas voter, en juillet prochain, lors du prochain Conseil de Paris, le lancement d'un concours pour les futurs jeux d'enfants du jardin des Halles. « Ces jeux sont censés remplacer, entre autres, le jardin d'aventure Lalanne, explique Accomplir. Lancer ce concours serait une façon de commencer à mettre en oeuvre le projet de jardin Mangin (NDLR : du nom de l'architecte choisit pour le rénover), pourtant contesté. » La mairie de Paris explique, elle, qu'il est impossible de maintenir le jardin au même endroit, dans le cadre du nouveau projet.